



500 Euro zugunsten kriegsverletzter Kinder gesammelt

Auch in diesem Jahr nutzte die Friedensgruppe Lüdenscheid am Sonntag die Gelegenheit des Neujahrsempfangs der Stadt, um Spenden für das Hammer Forum e.V. zu sammeln. Bei klirrender Kälte warb man vor dem Rathauseingang um Unterstützung für den Verein, der

kriegsverletzten Kindern aus den immer noch zu vielen Krisen- und Kriegsgebieten der Welt medizinische Hilfe zuteil werden lässt. In diesem Jahr präsentierten die Friedensfreunde, die seit 2002 für das Projekt sammeln, neben dem gewohnten Banner auch das Plakat

der Neujahrsaktion, mit welchem für den Einsatz gegen Rüstungsexporte geworben wird. Hierin sieht die Gruppe eine der Hauptursachen für die Notwendigkeit der Arbeit des Hammer Forums. Dank einer großzügigen Einzelspende konnte man in diesem Jahr für das

wertvolle Engagement der vielen westfälischen Ärzte, Schwestern, Pfleger und Helfer die stolze Summe von 500 Euro sammeln. Die Friedensgruppe bedankt sich auf diesem Wege herzlich für die Unterstützung der Lüdenscheider Bürgerinnen und Bürger.